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 ５月１１日に開議された本会議において、本委員会に付託された案件に

ついて、５月２０日に地域振興委員会を開催し、審査を行いましたので、

その結果と経過について報告いたします。 

  

陳情第５号の１について、委員からは、「旅館組合だけに対して減免等

を行なうことは、公平性の確保という観点からは疑問である」、「この陳情

の趣旨はわかるが、今回免除をしても、のちに料金の値上げ等、市民へ負

担をお願いすることになるのではないか」という意見が多く出ました。 

一方で「全国的には事業者に限らず個人に対しても減免等の対策を行な

っている自治体もあるため、公平性を保ちながら、議論していく必要があ

るのではないか」という意見も出ました。 

 

採決の結果、全会一致で「趣旨採択」と決しました。 

 

以上、地域振興委員長報告と致します。 


